



music enterprises
eventagentur + marketing

Veranstaltungstipp • Samstag, 26. Oktober 2024

Seite 1 / 2

Beerfelder Musiknacht

The Beat Brothers • Gitarrenrockmusik von 1960 bis 1990

Die Beerfelder Musiknacht, ein etabliertes Event im Odenwald, wird 2024 unter neuer Führung weitergeführt. Am Samstag, 26. Oktober sind zum ersten Mal die Beat Brothers am Start, die Kultband aus der Pfalz.



Nach sechs erfolgreichen Events in zwölf Jahren wird der Verkehrs- und Gewerbeverein Beerfelden diese Veranstaltung nicht mehr durchführen. Der Verein Generation Oberzent e. V., der sich der Förderung und Erhaltung der Kultur für alle Altersgruppen verschrieben hat, freut sich darauf, die Tradition der Musiknacht Beerfelden im Jahr 2024 weiterzuführen. Dank des Engagements von lokalen Gastronomen, Vereinen, der Stadt Oberzent und fünf Livebands wird dieses schöne Event nun Wirklichkeit. Auch einige Sponsoren wirken unterstützend mit.

Die Beteiligten der Beerfelder Musiknacht am Samstag, 26. Oktober 2024 sind:

- Zelt der Gaststätte „s'Lagger“ | Lys and Car
<https://www.stadt-oberzent.de/veranstaltungen/beerfelder-musiknacht/lys-and-car/>
- Innenhof Rathaus | Stadt Oberzent | Heebie-Jeebies
<https://www.stadt-oberzent.de/veranstaltungen/beerfelder-musiknacht/heebie-jeebies/>
- Foyer im Bürgerhaus | Tennisclub Oberzent Beerfelden e. V. | The Riwwels
<https://www.stadt-oberzent.de/veranstaltungen/beerfelder-musiknacht/the-riwwels/>
- Bühnensaal im Bürgerhaus | Cennet Kebab Haus | Britgirl Abroad
<https://www.stadt-oberzent.de/veranstaltungen/beerfelder-musiknacht/britgirl-abroad/>
- Festzelt am Parkplatz vor der evangelischen Kirche | Beerfelder Kerwe e. V. | The Beat Brothers
<https://www.stadt-oberzent.de/veranstaltungen/beerfelder-musiknacht/beat-brothers/>

Um 20:30 Uhr geht's los, und damit beginnt auch das Konzert der Beat Brothers auf dem Platz vor der evangelischen Kirche; die beliebte Pfälzer Band wird auch das Publikum der Beerfelder Musiknacht begeistern. „Musik aus der guten alten Zeit“ könnte man die handgemachte Gitarrenmusik überschreiben. Das Repertoire von den 1960er bis 1990er Jahren und Interpreten wie die Beatles, die Rolling Stones oder die Beach Boys garantieren für beste Stimmung. Man spürt förmlich die Energie, die in jedem Solo und in jeder Gesangspassage freigesetzt wird, um das Konzert zu einem einmaligen großen Erlebnis zu machen. Wahrscheinlich sind es diese Musikalität und der Perfektionismus, die die Beat Brothers über die vielen Coverbands heraushebt. Obendrein sind die vier gut gelaunten Musiker eine wahre Augenweide in ihrem stylischen Sixties-Outfit.

music enterprises • Inhaber Franz Matejcek • Hauptstraße 47 • D-67229 Großkarlbach
Fon 06238 92683-0 • 0170 5664361 • info@music-enterprises.de • www.music-enterprises.de
Commerzbank • IBAN DE54 6704 0031 0490 0569 00 • BIC COBADEFFXXX
Umsatzsteuer-ID DE281918599



music enterprises

eventagentur + marketing

Veranstaltungstipp • Samstag, 26. Oktober 2024

Seite 2 / 2

Beerfelder Musiknacht

The Beat Brothers • Gitarrenrockmusik von 1960 bis 1990

Location

Platz vor der evangelischen Kirche
Marktstraße 15
64760 Oberzent

Livemusik

www.beat-brothers.de
www.facebook.com/diebeatbrothers
www.instagram.com/the_beat_brothers

Zeit

Beginn 20:30 Uhr

weitere Infos bei music enterprises

Fon 06238 92683-0 | Mobil 0170 5664361
info@music-enterprises.de
www.music-enterprises.de
www.facebook.com/musicenterprises
www.instagram.com/music.enterprises

Eintritt

Vorverkauf 15,00 €
Abendkasse 17,00 €

Infos zur Veranstaltung

<https://music-enterprises.de/event/beerfelder-musiknacht-2024/>
<https://www.stadt-oberzent.de/veranstaltungen/beerfelder-musiknacht/>

Tickets

Hartmann Fachmarkt | Beerfelden
Schreibwaren Papillon | Beerfelden
Katjas Blumendesign | Beerfelden
Buchhandlung Greif | Eberbach
Das Buchkabinett | Erbach
Buchhandlung Schindelhauer | Michelstadt
Per E-Mail-Bestellung an karten@generation-oberzent.de (zzgl. 2,00 € Versandkosten)